
会長 吉田和敏  副会長 髙橋康文  幹事 笠井和利  副幹事 那須一仁 

 例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

 第四例会日 夜間   18：00～19：00 

 例会場    浅草ビューホテル TEL 03-3847-1111 

 事務局    松尾 陽子 

      〒121-0813 

      足立区竹ノ塚 6-15-12  メゾン竹ノ塚 601 

      TEL 03-5851-7720    FAX 03-5851-7755  

      e-mail:  tokyo-adachi @ vega.ocn.ne.jp 

<出席報告> 本日の出席者(免除者を含む実数)12+2名 

１０月の受付当番 堀口君/井嶋君 

20名中 

対   象 

会員数 

 ９月１０日分 ８月２７日分確定 

出席数 出席率 出席数 

（含MU） 
出席率 

16名 12+2 77.78 70.59 11+1 

次週の卓話 

「那須与一（琵琶演奏）」 
音楽家・琵琶奏者 櫻井亜木子氏 

＜紹介者 北爪初江君＞ 

本日の卓話 

 

「会員増強のためのフォーラム」 
 

 第2180回2024年9月10日例会報告 
 

 ・点鐘 

 ・ロータリーソング「我等の生業」 

 ・童謡「大きな古時計」 

 ・会長報告 

  ①９月８日の日曜日、社会福祉法人あいのわ福祉会「法 

   人３０周年記念式典」に参加しました。その会場で、 

   近藤やよい足立区長とお会いし、来年５月２７日開催 

   の例会の卓話をお願いしました。 

  ②本日例会終了後、入会希望の髙木様と面談をします。 

   紹介者の井嶋メンバーと笠井幹事と一緒に行います。 

 ・幹事報告 

  ①本日１８時より、クラブビジョン検討委員会を天府に 

   て行います。委員会メンバーの皆様、宜しくお願い致 

   します。 

  ②第４回理事・役員会を、１０月１日を繰り上げて、９ 

   月２４日１８時より、木曽路西新井店にて開催致しま 

 

 ｢ロータリーのマジック」 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度 会長のテーマ 
 

｢出逢いを大切に｣  

2024-25 RI会長 ステファニーＡ･アーチック 

RI 2580地区 ガバナー  石川彌八郎 

（地区の合言葉） 

「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」 

  す。理事・役員の皆様、宜しくお願い致します。 

 

１０月は地域社会の経済発展月間です｡ 

＜ ９月１０日 卓話 橋本雅克君 ＞  

第2181回例会 2024年10月1日  



■ 公共イメージ・デジタル推進  石渡嘉郎・西玉靖・増田慎太郎 ■ 用紙提供 大村照雄 

 

ニコニコボックス 

                       ９月１０日分 

 

・吉田君（「あいのわ福祉会３０周年式典」に出席しまし 

     た。来年に繋がる嬉しい再会もありました。） 

・近藤君（明治時代、渋沢栄一が訪米した足跡を尋ねるツ 

     アーで、一週間出掛けていました。） 

・井嶋君（本日の卓話、楽しみにしています。） 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 本日の合計              ７，０００円 

 累   計            １７３，０００円 

 

１０月のお祝い 
   

 会員誕生日祝 
 

   近藤君（10/ 5） 吉田君（10/13）  
 

 配偶者誕生日祝 
 

   江川(勝)君（10/22）  
 

 結婚記念日祝 
 

    小倉君（10/17）  
 

 会社創立記念日祝 
 

   髙橋君（10/ 2） 

 
 

おめでとうございます！！ 

 

クラブビジョン検討委員会 
 

  日時：2024年9月10日(木)18:00～ 
 

  場所：天府（足立区入谷1-1-11） 
 

  議題：「クラブ財政健全化について」 

     
 

    終了後、懇親会。 

 

第４回定例理事・役員会報告 
 

 日時：2024年9月24日(火)18:00～  
 

 場所：木曽路 西新井店 
 

 出席：吉田会長、笠井幹事、近藤君、髙橋君、 

    小倉君、西玉君、増田君、北爪君  
 

 欠席：堀口君、石渡君、那須君 
 

 議題 
 

  1.10/22 オープン例会について    
 

 2.10/1 プログラムの確認について 

  会員増強の為のフォーラムを開催する。    
 

  3.創立50周年実行委員会について 

   10/1 11:00～例会前に打合せ会を開催する。 

  メンバー全員に早急に案内を出す。 
 

 4.クラブの財政について（クラブビジョン委員 

  会より） 

  クラブ負担で支払っていた ＩＭ人頭分担金、 

  地区大会人頭負担金、地区研修協議会登録料 

  を今年度よりメンバー負担とする。（承認） 
 

  5.増田メンバーについて 
 

 6.髙木和人氏について 

  入会を承認。会員選考・職業分類委員会で協 

  議をお願いする。 
 

 7.その他 
 

  〇ZOOMについて 

   クラブで新規契約をする。（承認） 
 

  〇9月末でクールビズは終了とする。 

  

  
 

      以上について、協議（承認）しました。 


